
 

新型コロナウイルス感染症対策本部 

（第２９回） 

                  

日 時 令和２年１１月１７日（火） 

午前１０時から１０時３０分 

場 所 災害対策本部室 

 

出席者：市長、副市長、教育長、企画部長、総務部長、市民生活部長、福祉部長、 

産業環境部次長、建設部長、都市整備部長、上下水道部長、教育振興部長、 

生涯学習部長、社会福祉協議会事務局長、安城消防署長、 

危機管理監、危機管理課長、危機管理係長、地域防災係長、 

子育て健康部次長、健康推進課長、健康推進係長 

 

市長あいさつ 

・新型コロナの新規感染者が冬と歩を合わせるように全国で増加している。 

・本市では１０月に７人、１１月は５人の新規感染者が確認された。国や県に比べ落 

ち着いているようにみえるが安心できない。ひとたびクラスターが発生すれば激増

することになる。 

・市の施設から発生しないように気を引き締めて、感染防止の徹底、啓発や注意喚起

を行う必要がある。併せてコロナ感染者に対する差別の禁止も周知していくこと。 

１ 感染拡大防止の徹底について 

（１）危機管理課 

・新規感染者数の状況等について説明。 

（２）健康推進課 

①県内クラスターの発生状況について説明。 

②１１月１２日発出の愛知・岐阜・三重の３県知事共同緊急メッセージについて

説明。 

③市の施設における感染予防対策の徹底について説明。 

④職員の感染予防対策の徹底について説明。 

（３）企画部 

・人事課長名で県の資料を掲示板に掲載した。 

・感染リスクの高まる「５つの場面」の説明でも５人以上は感染リスクが高まると  

 あるため、５人以上を一つの目安としたい。 

・年末年始に人が多く集まる機会へ参加の自粛を、個別判断になるがお願いしたい。 

２ 市主催のイベントや集会の実施可否の基準について 

（１）危機管理課 

・現在示している基準は１１月末までの物だが、国の分科会では２月末までの延期

が望ましいと言われている。県からの通知後、市の基準も修正する。 

 



 

３ その他 

・特になし。 

市長あいさつ 

・感染は徐々に広がっている。あらゆる場にウイルスが存在している前提で動いて

ほしい。 

・密集を作らないなど、感染対策の徹底をお願いしたい。 

・年末年始に向け飲食や会食の場が増える。リスクを下げる工夫をしながら楽しむ

努力をすること。 

・職員一丸となって、この冬を乗り越えてほしい。 


